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ТАБЛО

Организатор торгов ООО «Аврора Кредит» (127282, г. Москва, пр. Студеный, 4, стр. 1, тел. 8
(495) 988�57�45, av.kredit@bk.ru), привлеченный конкурсным управляющим ООО «Парус» (191144,
г. Санкт�Петербург, ул. Моисеенко, 22, ИНН 7805058133, ОГРН 1027802749798) Волковым Алек�
сандром Сергеевичем (197371, Санкт�Петербург, пр. Королева, 43, корп.1, кв. 137, ИНН
151002828766, СНИЛС 074�456�157�76), членом НП «НАРН (СНО)» (440026, г. Пенза, Советская
ул., 4, ИНН 5836140948, ОГРН 1075800000088), в рамках Дела №А56�14021/2011 Арбитражного
суда Санкт�Петербурга и Ленинградской области, сообщает о результатах торгов (объявленных
в сообщении №77030680946 в газете «Коммерсантъ» №243 от 22.12.12, на стр. 10):

Победитель торгов по Лоту №1�ООО «Д�1» (191119, г. Санкт�Петербург, ул. Достоевского, 38,
лит. А, пом.4Н; ИНН:7840364077 ОГРН:1077847439350) с ценовым предложением в 4 600 000,00
руб. (в т. ч. НДС).

Наиболее высокую по сравнению с ценой, предложенной другими участниками торгов, за
исключением победителя торгов в размере 4 400 000,00 руб. (в т. ч. НДС), за Лот №1 предло�
жил участник — ООО «КМ Истейт» (194017, г. Санкт�Петербург, пр. Энгельса, 66, лит. А; ИНН
7802424896, ОГРН 1089847082731).

Заинтересованность у ООО «Д�1» и ООО «КМ Истейт» к должнику, кредиторам, конкурсному
управляющему отсутствует. У конкурсного управляющего и НП «НАРН (СНО)» нет участия в капи�
тале ООО «Д�1» и ООО «КМ Истейт».

Организатор торгов — конкурсный управляющий ООО «Минитэкс Строй» Лебедь
Денис Игоревич (ИНН 332708181764, СНИЛС 134�805�429 53, адрес для почтовой кор�
респонденции: Таврическая ул., 17, лит. А, оф. 426, Санкт�Петербург, 191015) из НП
«МСО ПАУ» (ОГРН 1037705027249, ИНН 7705494552, Котельническая наб., 17, г. Москва,
109240), действующий на основании решения Арбитражного суда города Санкт�Пе�
тербурга и Ленинградской области от 26.05.11 по делу № А56�54015/2010, сообщает о
том, что повторные торги по продаже имущества ООО «Минитэкс Строй» (ОГРН
1047808014143, ИНН 7805297660, ул. Солдата Корзуна, 1, корп. 1, Санкт�Петербург,
198260), назначенные на 15.02.2013 (публикация в газете «Вечерний Петербург» от
21.12.12), не состоялись в связи с отсутствием заявок на участие в торгах.

ИВАН СОЛОВЬЕВ
ПОДПИСАЛ ТРЕХЛЕТНИЙ КОНТРАКТ

С «ЗЕНИТОМ»

Футбольный клуб «Зенит» подписал трехлетний контракт с игроком молодежной сбор�
ной России Иваном Соловьевым, — сообщил официальный сайт сине�бело�голубых.
Полузащитник присоединится к команде 1 августа 2013 года, по окончании его трудово�
го соглашения с «Динамо».

Иван Соловьев, выступающий на позиции левого полузащитника, родился 29 марта
1993 года в Калуге. Выпускник ЦПФ «Динамо�Москва» имени Льва Яшина. В российс�
кой премьер�лиге дебютировал 4 ноября 2012 года в матче московского «Динамо» про�
тив «Краснодара». В сезоне�2012/13 провел за москвичей семь матчей в чемпионате и
Кубке страны, в которых отдал две голевые передачи. В молодежной сборной России
дебютировал 14 ноября 2012 года в матче с командой Словакии.

ФИФА НЕ ПОЛУЧИЛА ДОКАЗАТЕЛЬСТВ
ПОКУПКИ КАТАРОМ

ЧЕМПИОНАТА МИРА ПО ФУТБОЛУ

ЖУРНАЛ «France Football», утверждающий, что Катар нечестным путем заполучил пра�
во проведения чемпионата мира по футболу 2022 года, не представил необходимых
доказательств, которые могли бы заинтересовать ФИФА, заявил генеральный секре�
тарь ФИФА Жером Вальке.

«France Football» в январе опубликовал итоги расследования, согласно которым Ка�
тар победил на выборах хозяев ЧМ�2022 благодаря подкупу членов исполкома ФИФА,
опередив по итогам голосования заявки США, Южной Кореи, Японии и Австралии.

«Мы не получили свидетельств или подозрительных фактов, которые могли бы ука�
зывать на коррупционную составляющую в ходе процедуры выборов хозяев чемпиона�
та мира 2018 или 2022 года. Если бы подобное имело место, разве президент ФИФА
Йозеф Блаттер или любой другой чиновник обошли бы их вниманием? Если появятся
какие�то дополнительные доказательства, заслуживающие внимания, комитет по эти�
ке обязательно рассмотрит их», — сказал Вальке, которого цитирует «L’Equipe», сооб�
щает РИА «Новости».

СКА РАЗГРОМИЛ «АТЛАНТ»

ХОККЕИСТЫ питерского СКА разгромили в Мытищах «Атлант» — 6:1.
У красно�синих шайбы забросили Варнаков, Панарин, Федоров, Чудинов, Мортенс�

сон и Осипов. Таким образом, общий счет в этой четвертьфинальной серии до четырех
побед стал 3:1 в пользу СКА. И команде Юкко Ялонена для выхода в следующий раунд
Кубка Гагарина достаточно выиграть завтра в Ледовом дворце (начало — в 19.30).

По материалам информагентств подготовил Фил ПАНОВ, фото Льва МЕЛЬНИКОВА

Игроки СКА находятся в хорошей форме.

А если решила прокатиться большая дружная семья? Им тоже регистрироваться?

ВЕСЬ ПРОШЛОГОДНИЙ СЕЗОН вело-
сипедисты каждую пятницу вечером
встречались на Дворцовой площади, вы-
бирали маршрут и крутили педали, чтобы
ночью упасть в песок у Финского залива в
районе Петергофа или Ораниенбаума,
отдохнуть, встретить восход, а потом
опять в седло и обратно — в душный го-
род. Поначалу такие еженедельные заез-
ды воспринимались властями и дорожно-
патрульной службой в штыки. Но когда
они увидели, что неорганизованная на
первый взгляд толпа на дороге организу-
ется, что велосипедисты выбирают «мар-
шалов» — профессионалов, которые зна-
ют маршрут и ПДД, которые уже ведут ко-
лонну по городу так, чтобы не создавать
проблем, — отношение изменилось. И в
середине лета машины ДПС уже не пыта-
лись разгонять людей, а сопровождали
колонны. На границах районов толпу ве-
лофанатов уже ждала новая машина с
мигалками. Так все и должно быть. Сво-
бодные граждане делают что хотят (в пре-
делах закона!), а чиновники и полиция
обеспечивают их безопасность. И вдруг в
канун весны такая новость из ЗакСа. Что
теперь, не видать нам больше велозака-
тов и веловосходов?

«Вечерний Петербург» пытался разоб-
раться и поинтересовался мнениями зна-
ющих людей.

Дарья ТАБАЧНИКОВА, координатор
«Велосипедизации Петербурга»:

— Нововведения направлены на конт-
роль общественно-политических акций.
Но кто сказал, что не будут страдать и
обычные спортсмены? Тут вопрос трак-
товки закона. При желании его можно
повернуть в любую сторону. Пока о каких-
то выводах говорить рано, время покажет.
Но уже можно предположить, что на дви-
жение велосипедистов такой контроль
повлияет не в лучшую сторону.

Павел СЕМЕНОВ, организатор дви-
жения «ВелоПитер»:

— Считаю, ничего криминального
тут нет. Поправка лишь вводит в закон
отрывок из Правил дорожного движе-
ния, который существует уже лет 40. В
ПДД говорится, что на автомобильной
трассе велосипедисты должны двигать-
ся колоннами до 10 человек. Это облег-
чает обгон машинам и снижает вероят-
ность дорожно-транспортных происше-
ствий. Опытные велосипедисты всегда
так поступали: разделялись на неболь-
шие группы и ехали с дистанцией 80 —
100 метров. Это велосипедная азбука.
Мы всегда соблюдали эти правила и бу-
дем соблюдать их дальше. Никаких кор-
рективов новые поправки в нашу жизнь
не внесут.

 Виталий МИЛОНОВ, депутат, предсе-
датель комитета по законодательству
Законодательного собрания:

— Главное тут — не страдать параной-
ей. Мы не собираемся ущемлять кого-то,
тем более права такой замечательной ка-
тегории, как велосипедисты. Я сам вело-
сипедист! Если у вас есть какое-то поли-
тическое заявление — будьте добры по-
дайте заявку, зарегистрируйтесь и соблю-
дайте соответствующие правила. Что ка-
сается спортивных велопробегов, то здесь
мы только заботимся о наших гражданах.
Если у вас массовый выезд — зарегистри-
руйтесь, и вам могут выделить отдельную
полосу и машину ГИБДД для сопровожде-
ния. Это помешает какому-нибудь лиха-
чу сбить очередного велосипедиста и вне-
сет порядок в движение. Убежден, что ни
на количество пробегов, ни на их массо-
вость и популярность такие поправки не
повлияют.

Подготовил Сергей ПРУДНИКОВ
Фото Николая ОВЧИННИКОВА

Больше десяти
на педали

не нажимать!
ВЕЛОПРОБЕГИ ПОПАЛИ

ПОД КОЛЕСО ЗАКОНА О МИТИНГАХ

Питерский ЗакC принял поправки к региональному закону
«О собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях и пикетиро-
ваниях». Теперь в вело-, мото- и автопробегах могут участвовать
не более 10 транспортных средств.


